16/10/15

Prensa: Diaria

Tirada: 14.936 Ejemplares Difusión: 12.481 Ejemplares

Página: 14

Sección: LOCAL Valor: 3.594,00 € Área (cm2): 953,6 Ocupación: 92,6 % Documento: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Núm. Lectores: 80000



Los estudiantes de Medicina "invadieron" las escaleras de la Facultad de Derecho. | REPORTAJE GRÁFICO: BARROSO



El disfraz de las paradas del metro recibió un premio.



Los "novatos" presenciaron en primera fila los cánticos de los alumnos de sexto.

Médicos bajo control

Medicina arrancó los festejos universitarios del curso 2015-2016 con una celebración tranquila en la que la intensa vigilancia redujo el consumo de alcohol al interior de los bares

R.D.L. | SALAMANCA

TERO, vagina, arriba medicina! Eran poco más de las nueve de la mañana cuando los estudiantes de la Faculad de Medicina iniciaron las fiestas en honor a San Lucas gritando el que sería su lema durante toda la jornada festiva. Una celebración, la primera del periplo de festejos universitarios del curso 2015-2016, que transcurrió con tranquilidad y en la que el consumo de alcohol no se desató. al menos, fuera de los bares.

No faltó ni la banda sonora. "Oye, cantemos todos, un vaso arriba. Olvida lo que aprendiste desde embriología, cantemos todos, un vaso arriba. Olvida lo que aprendiste hasta oncología", cantaban los alumnos desde primera

hora de la mañana, y es que la música protagonizó las fiestas de Medicina y Odontología, primero, con una disco portátil y, después, con una charanga que acompañó a los jóvenes desde el Campus Miguel de Unamuno a la zona de Van Dyck.

Pero antes de ese recorrido tuvo lugar el tradicional concurso de
disfraces. Este año, los alumnos de
sexto, que son los que organizan
las fiestas, dedicaron la celebración a Egipto, pero no solo hubo
mucho faraón suelto, los futuros
médicos demostraron su ingenio
con disfraces como el de las paradas de metro, que ganó el concurso
junto al de la nevera humana. Las
negritas del Cola-Cao, los personajes de Peter Pan y los de Los Picapiedra pusieron la nota de color a
la celebración en la que destaca-

ron por sus batas blancas los "novatos", centro de atención aunque no fueron sometidos a ninguna broma pesada.

Parada obligada fue la Facultad de Derecho, cuyas escaleras invadieron los alumnos de Medicina al grito de: "Cinco de media", alardeando de las altas notas de ingreso de los estudiantes de Medicina frente a los de Derecho. Después, la Policía tomó el control —en el Campus Miguel de Unamuno la vigilancia estuvo en manos de los guardias de seguridad que revisaron las mochilas e impidieron el acceso de bebidas alcohólicas—y, entre cánticos, los alumnos llegaron a Van Dyck, donde comieron y bebieron para coger fuerzas y continuar la fiesta por el centro.

El curso y sus fiestas ha co menzado.



Tranquilidad en Van Dyck pese a las fiestas de Medicina.